



Granada, 19 de septiembre de 2012

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 750.000 EUROS A LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DE TRES CENTROS EN SALOBREÑA, SANTA CRUZ DEL COMERCIO Y GUADIX

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de mejora del IES Nazarí de Salobreña, el CEIP Juan Ramón Jiménez de Santa Cruz del Comercio y la Escuela de Arte de Guadix, actuaciones incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación y mejora de tres centros educativos de la provincia de Granada en el marco del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Se trata del Instituto de Educación Secundaria Nazarí de Salobreña, el colegio de Educación Infantil y Primaria Juan Ramón Jiménez de Santa Cruz del Comercio y la Escuela de Arte de Guadix, obras en las que se invertirán 758.885,97 euros y que generarán alrededor de 33 empleos durante su ejecución.

En el IES Nazarí de Salobreña, la actuación consiste en la ampliación del centro con objeto de adecuarlo a su modelo y resolver las carencias de espacios. Así, se construirán cuatro nuevas unidades (dos en la primera planta y dos en la segunda) continuando la edificación existente. Bajo estos nuevos espacios, además, se acondicionará un nuevo porche. La obra tiene un presupuesto de licitación de 361.816,99 euros y se estima que durante su construcción (con un plazo previsto de ocho meses) se generarán 13 puestos de trabajo. De esta intervención se beneficiarán 535 alumnos y alumnas.

En el CEIP Juan Ramón Jiménez de Santa Cruz del Comercio, la obra tiene como objetivo la consecución de nuevos espacios para el centro y la realización de mejoras en el edificio actual. Así, por un lado se construirá una nueva edificación que contará con un porche cubierto, despacho de dirección, sala de profesorado y aula de apoyo. Asimismo, en el edificio ya existente se realizarán mejoras en materia de accesibilidad, se cambiará la carpintería de hierro abatible por otra nueva de aluminio lacado en las ventanas, se remodelarán aseos, se mejorará el sistema de recogida aguas pluviales de la cubierta y se sustituirá la carpintería interior.

Esta intervención tiene un presupuesto de 246.237,60 euros y un plazo de ejecución previsto de seis meses. La obra beneficiará a los 45 niños y niñas que están escolarizados en este colegio, y durante su ejecución se crearán más de 10 puestos de trabajo.

Por último, en la Escuela de Arte de Guadix la actuación prevista consistirá en la eliminación de barreras arquitectónicas en las dos plantas del edificio y en la instalación de un ascensor. La obra tiene un presupuesto de 150.831,38 euros y supondrá una mejora notable en las condiciones de accesibilidad de este edificio histórico. Su ejecución, que se llevará a cabo en un plazo de cuatro meses, generará alrededor de 10 puestos de trabajo.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar alrededor de 646 puestos de trabajo en la provincia de Granada.